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MADRID- «No habrá demoras» en la aplicación 
de la Lomce en lo que afecta al acceso a la 
universidad, dijo ayer el ministro de Educación, 
José Ignacio Wert, en su reunión con los 
rectores de las universidades españolas. De esta 
manera, los alumnos procedentes de la FP o los 
que han cursado el Bachillerato Internacional 
podrán acceder ya este curso a la educación 
superior de la misma manera que lo venían 
haciendo hasta ahora (sometiéndose a la 
prueba específi ca de la universidad) o bien tras 
realizar un examen, una entrevista, experiencia 
profesional o el requisito que decida pedir la 
universidad, tal y como establece la Lomce.  
Sea de una forma o de otra, las universidades 

contarán un período 
transitorio de tres años 
para adaptarse al 
nuevo sistema en el 
caso de los estudiantes 
de FP que opten por 
acceder a la educación 
superior. Una de las 
quejas de los rectores 
era precisamente la 
falta de tiempo para 

adaptarse a la nueva normativa.  Muy molestos 
están también con la congelación de plazas 
para profesor universitario que «evita el relevo 
generacional», según el rector de la universidad 
de Oviedo, Vicente Gotor, y con las auditorías 
que está realizando el Ministerio de Educación 
sobre proyectos de investigación. Según Gotor, 
«ahora se están auditando proyectos de 2007 y 
nos están solicitando requisitos que antes no se 
pedían. Así, nos encontramos que nos 
reclaman facturas que no hemos guardado», 
añade el rector. Esta circunstancia podría 
implicar que algunas universidades tuvieran 
que devolver al Ministerio la asignación que en 
su día se les otorgó para llevar a cabo los 
proyectos, lo que ha causado una enorme 
preocupación.
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Tres años 

tendrán las 

universidades 

para adaptarse 

a la Lomce

Las universidades 
elegirán una prueba 
o una entrevista para 
admitir alumnos de FP

Wert se reúne con los rectores

Alarcón, que ha destacado por su labor 
dedicada a la prevención y a educación 
durante más de 25 años. La alcaldesa de 
esta localidad madrileña, Paloma Adra-
dos, resaltó el «compromiso» de este 
municipio con la seguridad vial, que ha 
visto reducir el número de accidentes en 
los últimos años.  Otros premiados fueron: 
la empresa Cidro, que ha desarrollado un 
sistema Crossafe para evitar impactos con 
alcantarillas que han salvado vidas; el 
Ayuntamiento de Linares, que ha ideado 
un concurso de ámbito provincial para los 
colegios en el que se premian las iniciativas 
de los alumnos que mejoren el tráfi co; y el 
Ayuntamiento de Narón (La Coruña), por 
su campaña sobre los peligros del alcohol 
al volante que incorpora prácticas con un 
simulador y unas gafas que distorsionan 
la visión igual que ocurriría cuando se 
conduce con unas copas de más.    

Al acto acudieron numerosas persona-
lidades entre las que se encontraban el 

ministro del Interior, Jorge 
Fernández Díaz; la directora ge-
neral de Tráfi co, María Seguí, o el 
presidente del Senado, Pío Gar-

cía-Escudero. Tampoco falta-
ron a la cita el vicepresidente 
de Atresmedia, Maurizio 
Carlotti; el director general 
de Atresmedia Televisión, 
Javier Bardají, y el conseje-

ro delegado del grupo, Silvio 
González.

Rocío Ruiz

MADRID- El año pasado se registraron 
29 días sin accidentes de tráfi co, en lo que 
llevamos de año un total de 19, pero el 
objetivo de aquí a 2020 es que el número 
de víctimas en las carreteras españolas 
sea cero. Un reto complicado en el que 
está empeñada a fondo la plataforma 
ciudadana Ponle Freno, que ayer celebró 
su sexto aniversario en el Senado con el 
lanzamiento del manifi esto «2020 Cero 
Víctimas» que busca promover la adhe-
sión de ciudadanos y organismos públi-
cos y privados para conseguir este «obje-
tivo difícil, pero no inalcanzable», dijo 

VI Premios de la plataforma ciudadana

Objetivo: cero 
víctimas de tráfi co 
en el año 2020
Ponle Freno lanza un manifi esto para lograr 
un mayor compromiso con la seguridad vial

Fotos: Alberto R. Roldán

El ministro 

del Interior 

entregó uno 

de los premios   

al policía del 

Ayuntamiento 

de Pozuelo 

de Alarcón  

Bienvenido 

Nieto

Matías Prats, conductor de la ceremonia.   
De paso, la primera gran acción de res-
ponsabilidad corporativa de Atresmedia 
premió a distintas entidades, personas y 
organismos públicos que han colaborado 
activamente en la mejora de la seguridad 
vial. Entre los galardona-
dos se encontraba 
Bienvenido Nieto, poli-
cía municipal del Ayun-
tamiento de Pozuelo de 

Un animado Matías 

Prats presentó el acto 

del VI aniversario
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